

町営第2グラウンドの改良、整備について

石川 修 議員 (自民)

教育長 庁内検討委員会で進めていく

質問 町営第2グラウンドは、主にソフトボール連盟と少年野球連盟が利用している。一段高い所に、ゲートボールのコートなどがあるが、ほとんど利用されておらず、改良する必要があると思われる。そこで、次の点を町長・教育長に伺う。

問① 東京国体のソフトボール競技の会場にもなることから、野球場を拡張・整備し、管理棟を建設したらどうか。

教育長 町営第2グラウンドは、東京国体のソフトボール会場として整備する予定になっている。現在、庁内検討委員会を設置し、整備方法などの検討を開始したところであり、都の補助金内容を精査し、適宜、整備を進める予定である。

問② 住宅地にあるため、近隣住民に迷惑の掛からないよう散水システムを早期に設置したらどうか。

教育長 国体開催以降も有効利用できるよう、散水システムをはじめ、付属施設の設置についても十分検討していく。



町営第2グラウンド

今後のまちづくりを問う

高水 永雄 議員 (自民)

町長 行政・議会・住民の連携が最も大切

質問 町制施行68年が経ち、町のたたずまいも時代とともにゆっくりと変化している。残堀川の改修が完成し、モノレールの延伸も期待され、基盤整備などにより新たな息吹が生まれ始め、生活環境も少しずつ改善され快適さを実感できる。

町長 町としての社会状況は、これからは、これからの社会状況を前にした現在、どのようなまちづくりを進めていくのか、町民にもっとアピールする必要があると思われるが、町長の所見を伺う。

町長 町としては、これらの社会状況を前にした現在、どのようなまちづくりを進めていくのか、町民にもっとアピールする必要があると思われるが、町長の所見を伺う。

町長 町としての社会状況は、これからは、これからの社会状況を前にした現在、どのようなまちづくりを進めていくのか、町民にもっとアピールする必要があると思われるが、町長の所見を伺う。



役場屋上から望む町並み

高齢者等の移動支援策として

「福祉バス」の取り組みを

小川 龍美 議員 (公明)

町長 実施目標を

22年度と定め研究する

質問 わが町では、交通不便地域が存在する中、交通の利便性向上が強く望まれている。特に高齢化社会を迎え、高齢者や障がい者など交通弱者の方から、移動支援を望む声が多く寄せられている。町は、コミュニティバスの導入については、費用対効果などの観点から実施は困難との見解である。そこで、高齢者等の移動支援として、町内の各施設や病院などを循環する「福祉バス」を運行すべきと考えられているが、町長の所見を伺う。

町長 交通不便地域における高齢者などの移動支援として意義あるものと考えている。21年度の予算編成方針の「快適で便利な都市基盤づくり」の中で、交通不便地域における高齢者などの移動手段について具体的な研究に取り組んでいく。当面の目標としては、22年度を実施年度と定め研究していく。



現在運行されている寿楽送迎バス

町長 国動向を注視。

こんな質問もありました
妊婦検診14回分の無料化を。

議会傍聴 にお越しく下さい。

3月定例会 (予定)

- 2月23日(月) 議会運営委員会
- 3月 4日(水) 本会議(一般質問)
- 5日(木) 本会議(一般質問・議案審議)
- 6日(金) 本会議(一般質問・議案審議)
- 9日(月) 総務常任委員会
- 11日(水) 産業建設常任委員会
- 12日(木) 厚生文教常任委員会
- 16日(月) 予算特別委員会
- 17日(火) 予算特別委員会
- 18日(水) 予算特別委員会
- 19日(木) 議会運営委員会
- 24日(火) 本会議(議案審議)

3月定例会における請願、陳情の受付締め切り日は、2月18日(水)になります。

お問い合わせ 議会事務局 TEL 557-7693(直通)